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午後４時20分開議 

○委員長（小林 芳幸） 

・ 開会宣告 

・ 議題の確認 

  

１ 調査事件 

(1) 所管事務調査事項に係る協議について 

○委員長（小林 芳幸） 

・ 議題宣告 

・ 本件については、３月４日開催の予算特別委員会経済建設分科会終了後に御相談させていただい

たとおり、所管事務調査事項の調査項目について協議してまいりたいと思う。 

・ 正副としては、「函館駅前・大門地区の活性化に向けた公共施設整備」について、調査してはいか

がかと考えている。函館駅前・大門地区のシンボルであった株式会社中合棒二森屋店が閉店して以

降、同地区の賑わいを創出するため、棒二森屋跡地に市街地再開発事業として複合施設の整備を進

めているとのことだ。そのような中、本市においても本事業の賑わい創出の効果をより高めるため、

新たな公共施設の整備が必要と考え、その役割などについて検討しているところであり、現在、延期

となっているが、今後は市民説明会や有識者からの意見聴取などが実施される予定となっている。

本委員会としては、本事業における公共施設整備について、どのような公共施設をどのように整備

することで同地区の賑わい創出を図り、「子どもから高齢者まで性別を問わず集い交流する施設」と

することができるのかを把握するために調査する必要があると考えている。 

 ・ ついては、本件をテーマとして調査を進めていきたいと考えているが、各委員いかがか。 

○斉藤 佐知子委員 

 ・ 棒二の再開発事業というところでは、ちょうどタイムリーということでいいと思う。賛成だ。 

○松宮 健治委員 

 ・ 非常に市民の関心も高く、いろいろ調べてみるといろいろな地域で成功事例もたくさんあるよう

に思うので、私たちがしっかり見て、それを函館に生かしていくことも大事だと思うので賛成だ。 

○委員長（小林 芳幸） 

・ それでは、「函館駅前・大門地区の活性化に向けた公共施設整備」を新たな調査事件として取り扱

うということでよろしいか。（異議なし） 

・ 本件の今後の進め方について、市の取り組み状況などについて理事者に説明を求め、その際、調査

を進めていく上でポイントとすべき本市の課題などを各委員から発言いただきたいと思うが、その

ような進め方でよろしいか。（異議なし） 

・ なお、理事者の対応が可能とのことであれば、次回の委員会で説明を求めることとしたいと思う

ので、御承知おき願う。 

・ 本件については、委員会の閉会中継続調査事件とすることでよろしいか。（異議なし） 

・ ただいま決定した閉会中継続調査事件については、調査の趣旨、目的を踏まえた理由をもって、議

長に申し出たいと思うが、これに御異議ないか。（異議なし） 
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・ その他、本件について、各委員から何か発言はあるか。（なし） 

・ 議題終結宣告 

 

２ その他 

○委員長（小林 芳幸） 

・ 各委員から何か発言あるか。 

・ 散会宣告 

午後４時24分散会 


